

# *Autoridades cubanas investigan causas de accidente aéreo*

---



La Habana, 18 may (RHC) El presidente de la [Corporación de la Aviación Cubana](#), Roberto Peña, informó que están en marcha investigaciones sobre el accidente reportado en las inmediaciones del [Aeropuerto Internacional José Martí](#), en La Habana.

Precisó el funcionario que mantendrán informada a la opinión pública una vez avance todo el proceso de investigación.

El aparato siniestrado a las 12:08, hora local, fue un Boeing 737-200 arrendado por Cubana de Aviación, con tripulación extranjera y 104 pasajeros a bordo, que hacía el recorrido desde La Habana a Holguín en el vuelo DMJ 097.

En el momento del despegue, el avión se precipitó a tierra entre el aeropuerto y la localidad de Santiago de Las Vegas, en el municipio de Boyeros. Solo tres mujeres sobrevivieron y se encuentran hospitalizadas en estado grave.

Fuente: [PL](#).



**Radio Habana Cuba**